

Wet Painting in Königswinter

Am ersten Wochenende im Juli findet in Königswinter zum 15. Mal „Wet Painting“ statt. Am Samstag, 1. Juli 2017, wird sich die Altstadt von Königswinter, der Drachenfels, der Park von Schloss Drachenburg, die Rheinpromenade und der Marktplatz von ca. 11:00 bis 16:00 Uhr, in ein großes Atelier verwandeln: 30 Künstlerinnen und Künstler aus dem Bundesgebiet packen ihre Pinsel und Farben aus und malen direkt vor den Augen interessierter Beobachter. Am Sonntag können die Bilder von 10:00 bis 14:00 Uhr, in der Halle von Haus Bachem, Drachenfelsstr. 4, besichtigt werden. Ab 15:00 Uhr werden sie versteigert. Die Hälfte des Verkaufserlöses geht in diesem Jahr an die Sozialpädagogische Familienhilfe.

Königswinter, 21. Juni 2017